

Bonjour à tous et bienvenue au vendredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com dans le pré-marché ce.

matin, les contrats à terme sur indices boursiers et les matières premières se négocient au-dessus de leur juste valeur..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons voir des achats à découvert..

Nous nous avons. Les chiffres de l'emploi sortent à 8h30 et.

cela pourrait ajouter à la volatilité pré-marché..

Eh bien, le plafond de la dette semble s'estomper en tant que problème majeur pour le marché..

Et hier, nous avons vu le VIX descendre durement..

Je pense qu'un nouveau bas de clôture pour le VIX.

hier, c'est favorable à la hausse des cours des actions..

Les jetons sont revenus et ont augmenté, menant le marché à la hausse jeudi..

Bien sûr, vous avez les files d'attente qui font un nouveau sommet de clôture..

Vous avez le S&P 500 qui fait un nouveau.

clôture haute et nous avons fermé au niveau 421 88, fermé à 421 82..

Maintenant, si nous pouvons continuer à partir d'ici, alors.

429 69 serait notre prochaine cible à la hausse pour l'espion..

En regardant l'ensemble du marché, vous pouvez voir que l'espion a atteint un nouveau sommet de clôture hier..

Si nous examinons le S&P 500 à parts égales.

pondération, n'oubliez pas qu'il s'agit de la pondération de la capitalisation boursière..

Apple et Tesla ont donc une énorme responsabilité dans le pic d'hier..

Lorsque vous donnez à chaque action du S&P 500 une pondération égale, cela ressemble plus à ceci..

Et hier a été une journée intéressante pour nous tous..

Bourse. Nous avons eu 74 nouveaux sommets en 52 semaines..

Dans le même temps, vous avez plus que doublé le nombre de creux de 52 semaines..

Et si nous cherchons depuis le début de l'année un.

anomalie statistique similaire, nous avons eu 121 nouveaux sommets à ce jour..

Dans le même temps, nous avons eu plus de 300 creux depuis le début de l'année..

Ainsi, vous pouvez voir quel est le marché global.

faire par rapport à ce qui se passe dans les gros titres..

Maintenant..

Bien que l'essentiel de l'attention du marché se concentre sur ce qui progresse, nous devrions.

jetez probablement un coup d'œil à ce qui se passe et aux États-Unis..

Le commerce de détail ne va pas bien en ce moment..

La grande catastrophe d'hier a été.

Dollar General qui était en baisse de près de 20% sur la journée..

Il était déjà sur un signal de vente entrant dans l'action commerciale d'hier..

Il rejoint donc Big Lots, Dollar Tree et.

Ciblez tous ceux qui se sont fait écraser au cours des deux derniers mois..

Ce n'est donc pas bon signe pour l'économie globale..

Si les actions devraient probablement être en mesure de traverser une récession..

Les discounters s'en donnent à cœur joie en ce moment..

Passons maintenant au marché canadien, si nous regardons le tableau de saisonnalité, vous pouvez.

voyez que nous devrions être en train de culminer en ce moment..

Et donc de voir le marché remonter le.

premier jour du mois, deuxième jour du mois, rappelez-vous que nous obtenons cela automatiquement.

l'argent qui entre et les commerçants aiment généralement échanger avec cela, pas contre lui..

Alors nous y sommes, nous devrions atteindre notre apogée maintenant.

et puis le mois de juin n'est historiquement pas un bon mois..

Maintenant, il y a un argument à faire valoir pour dire que le TSX a déjà vécu cela.

baisse, alors peut-être que la saisonnalité est un peu décalée cette année..

Mais le TSX a atteint un nouveau creux mercredi, puis un creux légèrement supérieur jeudi..

Nous voyons le TSX 60 remonter hier, combler le vide..

Ensuite, nous avons vu plus d'argent aller dans le mid cap,.

actions à petite capitalisation et à micro-capitalisation jeudi..

Et cela pourrait être un bon signe pour l'avenir si nous examinons ce qui a fonctionné et ce qui.

n'a pas fonctionné hier, eh bien, ce sont les matériaux et l'énergie qui ont été les grands gagnants,.

tandis que l'infotech et les services publics étaient les grands perdants hier..

Maintenant, quand on regarde les matériaux, c'est vraiment.

signifie tout ce qui est extrait du sol..

Et donc l'indice des matériaux était en hausse hier..

Nous avons vu les métaux de base augmenter, nous avons vu l'indice Global Mining augmenter, nous avons vu les actions aurifères augmenter.

bien droit dans le chenal, s'échangeant jusqu'à la ligne supérieure du chenal..

Il pourrait donc y avoir des signaux d'achat dans l'un de ces secteurs vendredi..

Si nous examinons les principaux stocks d'or,.

Agnico Eagle a échangé dans le canal, nous avons Barrick qui négocie jusqu'au plus bas.

ligne de canal, alors nous avons Kinross qui négocie dans le canal, nous avons.

Wheaton s'échangeait jusqu'à la ligne supérieure du canal hier..

Il pourrait donc y avoir des signaux d'achat dans l'une de ces actions vendredi..

Et puis en regardant Teck Resources,.

Teck s'est échangé jusqu'à la ligne supérieure du canal et a clôturé juste en dessous..

Nous recherchons donc une valeur légèrement supérieure.

clôture vendredi pour nous donner un signal d'achat pour Teck ..

Maintenant, les actions énergétiques ont augmenté hier,.

ils ne sont pas sur un signal d'achat pour le moment..

Nous avons vu le pétrole brut monter joliment hier, il est à nouveau en hausse dans le pré-marché maintenant..

Malheureusement, le gaz naturel continue.

pour se déplacer plus bas et il est encore plus bas dans le pré-marché vendredi matin..

Nous avons donc Cenovus qui s'échange dans le canal, nous avons l'Impériale qui s'échange.

dans le canal, et nous avons Suncor qui négocie dans le canal..

Ainsi, chacune de ces actions pourrait générer un signal d'achat vendredi..

Maintenant, en regardant le secteur financier, quand.

nous regardons les graphiques de la zone de panique, vous pouvez voir que les finances globales n'ont pas ventilées en dessous du plus bas précédent, contrairement aux valeurs bancaires..

Les actions bancaires semblent donc toujours assez faibles.

en ce moment, envisagerait certainement d'acheter l'un d'eux s'il commençait à progresser..

Maintenant dans le secteur financier..

Le TSX lui-même se porte très bien en ce moment..

Il a eu une très belle année jusqu'à présent..

Certaines banques régionales sont revenues ces derniers jours..

Nous avons l'Ouest canadien et la Laurentienne qui reviennent bien..

La Laurentienne a eu une énorme grosse mise à jour.

hier, alors je suppose qu'ils ont surpris les investisseurs laurentiens jeudi..

Ensuite, nous avons des compagnies d'assurance, donc nous avons SunLife, nous avons Great West..

nous avons Fairfax, nous avons l'Industrielle Alliance, toujours sur des signaux d'achat, contrairement à.

Manualife, qui est toujours sur un signal de vente..

J'ai eu une journée à l'intérieur jeudi..

En regardant les banques elles-mêmes..

La Banque de Montréal essaie de contenir les creux de mars..

Ensuite, la Banque de Nouvelle-Écosse et la CIBC ont plutôt bien résisté..

Ils sont tous les deux sur des signaux de vente, mais ils n'ont pas été trop durement touchés..

Ensuite, en regardant la Banque nationale, qui a fortement baissé au cours des deux dernières années.

de jours, et la Banque Royale, qui est tombée sous les creux de mars il y a quelque temps..

Et puis nous regardons la Banque TD..

Et la Banque TD essaie de maintenir les creux de mars en ce moment..

Dernières actions technologiques, et certaines d'entre elles ne se portent pas bien..

L'ensemble du secteur technologique, qui est.

fortement pondéré pour shopify, tient bien..

Mais Nuvei a eu une journée intérieure hier après avoir fait un nouveau plus bas pour ce mouvement.

Mercredi, en essayant de tenir les plus bas de début mars..

Ensuite, nous examinons Payfare, qui avait.

une journée intérieure jeudi après avoir atteint un nouveau creux mercredi..

Et puis Telus International a atteint un nouveau creux jeudi..

Maintenant, regardons quelques-uns des gagnants..

Célestique..

Il fut un temps où Celestica était le Shopify du marché boursier canadien, et.

c'était un titre dont nous parlions tous les jours..

Garçon, les temps ont changé..

Celestica, si tu l'avais acheté juste.

au-dessus de 15 \$, vous avez eu plusieurs occasions de retirer de l'argent de la table..

Nous avons atteint les sommets de février et avons commencé à s'estomper..

Donc, une fois que nous avons atteint le niveau de 18 \$, nous avons commencé à reculer..

J'ai été en panne les quatre derniers jours d'affilée..

En regardant Open Text après le grand pop, je ne l'aurais pas chassé..

C'est toujours sur un signal d'achat ici..

Pas de changement de tendance..

BlackBerry, qui a connu un gros mois au mois de mai, est toujours sur un signal d'achat..

Cela changerait vendredi avec une clôture en dessous de 699..

Ensuite, en regardant Coveo, il s'agit apparemment d'un.

Le stock d'IA maintenant, et il a donc eu une belle course au cours des deux derniers jours..

Et puis en regardant shopify..

Shopify est apparu début mai..

Pas quelque chose que j'aurais chassé..

Il est sur un signal de vente depuis plus d'une semaine maintenant..

Donc pas de changement de tendance..

Bon, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Les chiffres de l'emploi aux États-Unis sont sortis..

Ils sont très forts..

Et le marché boursier continue de s'échanger à la hausse ce matin..

Je ne sais pas pourquoi c'est bon pour le stock.

marché, parce qu'il dit à la Fed qu'elle n'a pas encore fait son travail..

Ils n'ont toujours pas ralenti l'économie globale..

Et donc cela me dit qu'ils veulent probablement continuer à augmenter les taux d'intérêt..

Mais vendredi matin, la bourse ne semble pas s'en soucier..

Bonne fin de journée. Passe un bon weekend..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est dimanche..